

Tischtennisclub blickt auf 60 Jahre

TTC feiert das Jubiläum in kleiner Runde / Verein wünscht sich mehr Aktive / Ursula Wehrle Ehrenmitglied

Von Stefan Heimpel

Vöhrenbach. Seit 60 Jahren wird in Vöhrenbach im Verein Tischtennis gespielt: in gemütlicher Vereinsrunde konnte der »TTC 1954 Vöhrenbach e.V.« sein Jubiläum feiern.

Bei einem Verein mit einem Alter von 60 Jahren sprechen man von einem »Traditionsverein«, meine der TTC-Vorsitzende, Markus Dotter. Dabei gebe es in Vöhrenbach noch eine ganze Reihe deutlich älterer Vereine. Die Welt ohne das ehrenamtliche Engagement wäre in den Vereinen wesentlich ärmer.

In den 60 Jahren habe der TTC Höhen und Tiefen erlebt, doch es ging immer wieder weiter. Auch im vergangenen Jahrzehnt habe es hier einen dramatischen Wandel gegeben. Noch 2007/08 spielte der Verein mit vier Jugendmannschaften und fünf aktiven Mannschaften. Mit 110 Mitgliedern sei der TTC ein relativ kleiner Verein.

Grußwort kam auch vom Bürgermeister Robert Strumberger würdigte das breite Engagement des TTC. Er bezog sich natürlich auf das Stadtfest-Bähnle. Der Bezirksvorsitzende des Tischtennisverbands, Rudolf Effmowitz hob hervor, dass das ehrenamtliche Engagement in einem Verein eine wichtige Rolle. Das bekannteste Beispiel dafür ist das



Auf 60 Jahre kann der Tischtennisclub Vöhrenbach zurückblicken. Die Gratulanten würdigten das Werk des TTC. Unser Bild zeigt die Gründungsmitglieder Erich Buchholz (vorne, von links) und Bruno Rissler sowie das neue Ehrenmitglied Ursula Wehrle. Hintere Reihe: der stellvertretende Vorsitzende Karl-Heinz Rogall, Vorsitzender Markus Dotter, Bürgermeister Robert Strumberger und der Bezirksvorsitzende Rudolf Effmowitz.

Stadtfest-Bähnle, das seit dem ersten Stadtfest 1982 untrennbar mit dem Fest verbunden ist. Bei den anderen Veranstaltungen ist der TTC immer wieder als Helfer für andere Vereine aktiv.

Besonders würdigte er bei seiner Begrüßung noch die beiden anwesenden Gründungsmitglieder Erich Buchholz und Bruno Rissler. Ein

Schwarzwald
Boff

2002 für den TTC und stieg unter anderem 1977 mit ihrer Mannschaft in die Bezirksklasse auf. Unter anderem erinnerte Markus Dotter daran, dass Ursula Wehrle von seiner Schwester liebevoll immer wieder als »Tischtennis-Oma« betitelt wurde. Als Dank und Anerkennung wurde sie nun in diesem Rahmen zum Ehrenmitglied des TTC ernannt.

INFO

Die Geschichte

Der TTC wurde am 20. November 1954 im Gasthof Engel als Abteilung der Sportvereinigung Vöhrenbach gegründet zu den Gründermitgliedern gehörten Karl Haist (Vorsitzender), Alois Kienzler, Helmut Wehrle, Erich Buchholz, Richard Dengler und Bruno Rissler. 1974 löste sich die Sportvereinigung auf und der TTC gründet sich unter dem Vorsitzenden Bruno Rissler als eigener Verein. 1979 wird der TTC ins Vereinsregister eingetragen. Das TTC-Bähnle wurde bereits in den sechziger Jahren im Auftrag von Hildegard Frey für die Fasnet gebaut. Für das erste Stadtfest 1982 wurde das Bähnle wieder aus seinem Dornröschenschlaf geweckt. 2004 konnte das Stadtfest-Bähnle des TTC nur durch einen neuen, zugelassenen Anhängers gerettet werden.

sagte er, dass der TTC sich sowohl sportlich als auch bei anderen Veranstaltungen engagiert. Ein Jubiläum ist auch immer der Anlass für Ehrenungen. So konnte Markus Dotter an diesem Abend eine ganze Reihe von Mitgliedern ehren. Eine besondere Ehrung gab es für Ursula Wehrle, die seit fast 50 Jahren dem TTC angehört. 348 Spiele bestreitet sie bis

Vöhrenbach · Gütenbach · Furtwangen

Donnerstag, 22. Mai 2014

Nummer 117



Zahlreiche Ehrungen gab es beim TTC. Unser Bild zeigt (von links) vorne Markus Dotter (Vorsitzender), Selma Zähringer, Ehrenmitglied Ursula Wehrle, Sibylle Hellemschmidt und Karl-Heinz Rogall. Mitte Günter Eloo, Susanne Geiger, Brigitte Kienzler und Peter Feldner. Hinten Roland Ketteler, Robert Strumberger und Renate Eloo.
Foto: Heimpel

Flut von Ehrennadeln in Gold, Silber, Bronze

Tischtennisclub bedankt sich für Treue

Vöhrenbach (sh). Bei der Jubiläumsfeier des Tischtennisclubs (TTC) Vöhrenbach konnten der Vorsitzende Markus Dotter und der Bezirksvorsitzende Rudolf Effinowicz eine ganze Reihe von Mitgliedern ehren. Herausragend war dabei die Ernennung von Ursula Wehrle zum Ehrenmitglied (wir berichteten).

Darüber hinaus ehrte Markus Dotter im Namen des Vereins Selma Zähringer für 200 Mannschaftsspiele und Karl-Heinz Rogall für 500 Spiele. Für 20 Jahre passive Mitgliedschaft erhielten Renate Eloo und Christian Dotter die Ehrennadel in Bronze.

Für 35 Jahre passive Mitgliedschaft mit Silber geehrt wurden Iris Wehrle, Michael Blessing, Hubert Dilger und Franz-Josef Winkler. Gold für 50 Jahre erhielten schließlich Andreas Fröhlich und Roland Ketteler. Bei den aktiven Mitgliedern

wurden Tina Mantel, Jonas Borchert und Ivicia Matic für zehn Jahre mit Bronze geehrt sowie Susanne Geiger und Michael Schwörer für 20 Jahre mit Silber. 30 Jahre aktiv sind Monika Feiß und Günter Eloo. Sie wurden mit Gold ausgezeichnet.

Der Bezirksvorsitzende konnte für 20 Jahre als aktive Spieler Michael Schwörer, Susanne Geiger und Markus Dotter ehren. Für 30 Jahre Karl-Heinz Rogall, Brigitte Kienzler, Sibylle Hellemschmidt, Selma Zähringer, Günter Eloo und Monika Feiß.

Mit der Ehrennadel in Bronze des Tischtennisverbandes für besondere Verdienste ausgezeichnet wurden Vorständen der Markus Dotter und Günter Eloo. Mit der Ehrennadel in Silber des Verbandes geehrt wurden Peter Illgner, Karl-Heinz Rogall und Selma Zähringer.